

## Apoyo a Winter

● En la búsqueda de un futuro más justo para todos los chilenos, el lanzamiento del comando de Gonzalo Winter marca el comienzo de una nueva etapa, donde las promesas se convierten en acciones concretas. Este proyecto es un faro de esperanza para quienes anhelan un Chile sin barreras, donde la salud, la educación y la dignidad sean derechos garantizados para todos, sin distinción.

La propuesta de Winter de instaurar un Fonasa universal, como pilar de un Seguro Nacional de Salud, nos invita a cerrar la brecha que separa a los chilenos de un acceso equitativo a la salud. Este es sólo uno de los pasos hacia una sociedad más igualitaria, donde nadie quede atrás.

Además, el compromiso de Winter con la salud mental, al fortalecer la red pública y dotar a los Cesfam de los recursos necesarios, es la respuesta a las necesidades urgentes de miles de familias que, hoy, esperan una atención digna y sin esperas intermina-

bles. Winter también sabe que el futuro de Chile está en manos de nuestros hijos. La crisis de natalidad que enfrentamos requiere de soluciones profundas que garanticen a las nuevas generaciones un país donde puedan vivir con calidad de vida, con acceso a vivienda, educación y sueldos dignos.

Como diputado de la Región de Los Lagos, acompaño a Gonzalo Winter en este viaje hacia un país más justo, donde la ética, la transparencia y el compromiso con la gente sean la brújula que guíe nuestras decisiones.

Invito a todos y todas a apoyar a Gonzalo Winter en las próximas primarias. Es hora de tomar el timón hacia un Chile donde el bienestar de todos, sin excepción, sea el verdadero norte.

*Jaime Sáez (FA), diputado del Distrito 26*